

# *Le Mexique exige aux États-Unis d'enquêter sur la répression déclenchée contre les migrants*

---



Mexico, 27 nov. (RHC).- Le secrétariat aux Relations extérieures du Mexique a demandé au gouvernement des États-Unis d'enquêter sur la répression déclenchée ce dimanche à la frontière commune contre des migrants centraméricains.

Les autorités nord-américaines ont eu recours à des armes non-létales pour repousser quelque 500 migrants qui tentaient de franchir la frontière entre Tijuana et San Diego.

Dans un document remis au gouvernement nord-américain, les autorités mexicaines ont souligné l'engagement de protéger les droits humains et la sécurité des migrants centraméricains et invité la Maison Blanche à maintenir une coopération étroite afin d'aborder la question migratoire d'une manière commune et responsable.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177591-le-mexique-exige-aux-etats-unis-denqueter-sur-la-repression-declenchee-contre-les-migrants>



**Radio Habana Cuba**